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Debido al Aislamiento Social Preventivo Obligatorio dispuesto en nuestro País a raíz del COVID 19, se reúnen 
de modo remoto, según el Protocolo detallado en el ANEXO I de la Resolución HCD 2/20, el día quince de 
diciembre de dos mil veintiuno a la hora dieciocho con diez minutos, los/as consejeros/as: Marengo, Culasso, 
Prados, Castellán, Verón, Gimenez, Senmartín, Tosello, Guerra Martinez, Viale Lescano, Blarduni, Perazzolo 
Garibotti, Martínez, Vera Caffettaro, Álvarez y Coria. Se inicia la última Sesión Ordinaria del año dos mil 
veintiuno con la presidencia del señor vicedecano arquitecto Guillermo Olguín y la actuación como secretario 
del señor Secretario General ingeniero Eduardo Bellitti, para el tratamiento del siguiente Orden del día: 
 
1. FIRMA DE ACTAS 
 
NO SE FIRMAN ACTAS 
 
2. INFORME DE DECANATO 
 
El Vicedecano señala que finaliza el año con un equipo nuevo de Consejeros/as y con algunos que renovaron 
su mandato, y que se trabajó aun con la alternancia de presencialidad y virtualidad, que fue desgastante. 
Asimismo desea lo mejor para el año dos mil veintidós de su parte y de parte de toda la Gestión. 
 
El Secretario pregunta si hay temas que se propongan para tratamiento sobre tablas 
 
 2021-00736092 – DRA. GUERRA MARTÍNEZ, VALERIA. SOLICITA DECLARACIÓN INTERÉS 

INSTITUCIONAL AL PROGRAMA DIÁLOGOS OBLICUOS. (Punto 6 del Ítem ASUNTOS ENTRADOS) 
La consejera Guerra Martinez solicita el tratamiento sobre tablas del Expediente que figura en Asuntos 
Entrados. 
El Secretario solicita que se explique brevemente el tema para poder decidir si se acepta el tratamiento sobre 
tablas. 
La consejera Guerra Martinez señala que se trata de la solicitud de un aval Institucional para un Programa 
en conjunto con Canal U. Dice que el Expediente fue ingresado y que los/as Consejeros/as están al tanto del 
tema. 
La consejera Culasso dice que es un tema que está en el Orden del Día en Asuntos Entrados, que no es un 
tema a ingresar. 
El Secretario explica que de todos modos se presenta el tema en la presente instancia porque se solicita el 
tratamiento sobre tablas, y que de ser aceptado, se tratará en comisión en conjunto con los nuevos temas 
que se acepten en la Sesión. 
La consejera Culasso responde que entiende, pero que se puede pedir el tratamiento sobre tablas del tema 
en el momento en que se lea ese punto de Asuntos Entrados. 
El Secretario señala que el procedimiento adoptado es para ordenar todos los asuntos que requieran 
tratamiento sobre tablas. 
El Vicedecano agrega que se debe decidir si se trata o no, por lo que no es necesario describir el tema en 
profundidad. 
El Secretario pregunta si alguien se opone al tratamiento sobre tablas. 
Nadie se opone. 
El presente Expediente se trata en el Ítem 7. Tema abierto a Consejeros/as. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 
 2021-00731014 - DIRECTOR MAESTRÍA EN URBANISMO FAUD. SOLICITA ADMISIÓN DE MARCOS 

CRIVELLI SOTERAS. 
La consejera Tosello solicita el ingreso y tratamiento sobre tablas del tema referente a la admisión de un 
estudiante a una Maestría, y explica que todos los antecedentes están en el Expediente, y que se refieren a 
las admisiones de estudiantes que aún no tienen título de grado, pero que sí tienen antecedentes en cuanto 
al posgrado a desarrollar. Continúa diciendo que el estudiante está cursando la Maestría, y que está avanzado 
en la Tesis de Arquitectura, y que el trámite para ser admitido en la Maestría se debe presentar a la Decana 
y luego al Consejo para su aprobación. 
El Secretario pregunta si alguien se opone al tratamiento sobre tablas. 
Nadie se opone. 
El presente Expediente se trata en el Ítem 7. Tema abierto a Consejeros/as. 
SE SOLICITA A LA ESCUELA DE POSGRADO QUE ADJUNTE EVALUACIÓN DEL COMITÉ 
ACADÉMICO DE LA CARRERA 
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3. DESPACHOS DE COMISIÓN CONJUNTA 
 

LICENCIA 

1. 2021-00481090 - MGTER. FUSCO, MARTÍN. SOLICITA LICENCIA POR AÑO SABÁTICO EN SU 
CARGO DE PROF. TITULAR DE LA CÁT. HISTORIA DE LA ARQUITECTURA III B. 

El Secretario lee el Despacho 
ACONSEJA: SOLICITAR AL HONORABLE CONSEJO SUPERIOR CONCEDA LICENCIA POR AÑO 
SABÁTICO AL MGTER. ARQ. PABLO MARTÍN FUSCO EN EL CARGO DE PROF. TITULAR CON DEDIC. 
EXCLUSIVA DE LA CÁTEDRA DE HISTORIA DE LA ARQUITECTURA III B, A PARTIR DEL 1 DE MARZO 
DE 2022 Y HASTA EL 28 DE FEBRERO DE 2023, EN VIRTUD DEL ART. 79 DE LOS ESTATUTOS DE 
ESTA UNIVERSIDAD Y LA RES. RECT. 1122/01. 
FIRMAN: PRADOS, CIVALERO, BLARDUNI, GIMÉNEZ. 
APROBADO  
 
ACADÉMICAS 

2. 2021-00410907 - ARQ. GATANI, MARIANA. SOLICITA PASE DEFINITIVO A LA CÁTEDRA DE 
INTRODUCCIÓN A LA TECNOLOGÍA A. 

El Secretario lee el Despacho 
ACONSEJA: DISPONER EL PASE DEFINITIVO DE LA ARQ. MARIANA GATANI DESDE LA CÁTEDRA DE 
CONSTRUCCIONES III A, CON SU ACTUAL CARGO DE PROF. ASISTENTE CON DEDIC. 
SEMIEXCLUSIVA, A LA CÁTEDRA DE INTRODUCCIÓN A LA TECNOLOGÍA A, MANTENIENDO EN ESTA 
ÚLTIMA LA VIGENCIA DE SU SITUACIÓN DE REVISTA COMO CONCURSADA. 
FIRMAN: PRADOS, CIVALERO, BLARDUNI, SORIA. 
APROBADO  
 
4. ASUNTOS ENTRADOS 
 
PROF. EMÉRITA 

1. 2021-00059070 - ARQ. GERMÁN SORIA. SOLICITA DESIGNACIÓN COMO PROF. EMÉRITA A LA 
ARQ. LIDIA SAMAR. 
 CON DICTAMEN DE COMISIÓN ASESORA 

PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
INSTITUCIONAL 

2. 2021-00722294 - SOLICITUD DE CONTINUIDAD CARGO DE DIRECTOR DE LA ESCUELA DE 
GRADUADOS. 

La consejera Culasso señala que hay una incompatibilidad entre el cargo de Director de la Escuela de 
Posgrado y el cargo de Consiliario. 
El Vicedecano explica que el arquitecto Venturini ha solicitado licencia en el cargo de Consiliario. 
La consejera Culasso expresa que no se tenía conocimiento de la solicitud de licencia, y que por lo tanto se 
advertía una irregularidad. 
El Vicedecano sugiere que los/as Consejeros/as soliciten esa Resolución. 
La consejera Verón pregunta por la licencia en el cargo de Consiliario del arquitecto Venturini, en referencia 
al tiempo que durará, y que supone que será por los tres años de la Gestión. Pregunta si debería ser una 
renuncia y no una licencia.  
El Vicedecano cree que debe ser una licencia temporaria. 
La consejera Verón señala que ese punto es importante por la incompatibilidad reglamentaria que se genera. 
El Vicedecano explica que si está en uso de licencia no existe incompatibilidad. 
La consejera Verón dice que si la licencia es por tres años… 
El Vicedecano pregunta a la consejera Verón si ella leyó que la licencia es por tres años. 
La consejera Verón responde que no, y que por eso pregunta si alguien tiene la Resolución de licencia, para 
estudiar el tema. 
El Vicedecano reitera que indicó a los/as Consejeros/as que solicitaran esa Resolución. 
El Secretario señala que hay distintas formas de solicitud de licencia y que habría que ver el caso particular. 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO PREVIA SOLICITUD A LA ESCUELA DE 
POSGRADO PARA QUE ADJUNTE LA RESOLUCIÓN MEDIANTE LA CUAL SE LE OTORGA LICENCIA 
EN SU CARGO DE CONSILIARIO 
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CONCURSOS CON DICTAMEN DEL JURADO 

3. 2021-00546014 - CONCURSO CARGOS PROF. ASISTENTES CÁTEDRA ARQUITECTURA II  
C (CUDAP 38949/2019). 

La consejera Culasso señala que el presente Expediente y el siguiente 2021-00546005, como tienen 
dictamen del Jurado, podrían tratarse sobre tablas, para no demorar hasta el próximo año, si los/as 
Consejeros/as acuerdan. 
Los/as Consejeros/as pronuncian su acuerdo con la propuesta de la consejera Culasso. 
La consejera Culasso agrega que no tiene conocimiento de los/as ganadores/as, pero considera que como 
tienen dictamen del Jurado, se pueden tratar. 
El Vicedecano señala que como se cumplieron los términos legales, se pueden designar a las personas. 
El Secretario pregunta si alguien se opone al tratamiento sobre tablas. 
Nadie se opone. 
El Vicedecano dice que los Expedientes de concursos con dictamen del Jurado se suman al tratamiento 
sobre tablas de los que se dispusieron anteriormente. 
El presente Expediente se trata en el Ítem 7. Tema abierto a Consejeros/as. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

4. 2021-00546005 - CONCURSO CARGOS PROF. ASISTENTES CÁTEDRA HISTORIA DE LA 
ARQUITECTURA III B. (CUDAP 28531/2019). 

Se dispone su tratamiento sobre tablas al igual que el Punto anterior. 
El presente Expediente se trata en el Ítem 7. Tema abierto a Consejeros/as. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 
LLAMADO A CONCURSO 

5. 2021-00526739 – SECR. ACADÉMICA FAUD. LLAMADO A CONCURSO CARGOS PROFESORES 
ASISTENTES CÁTEDRA INTRODUCCIÓN AL DISEÑO INDUSTRIAL A.  

PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
ACADÉMICA 

6. 2021-00736092 – DRA. GUERRA MARTÍNEZ, VALERIA. SOLICITA DECLARACIÓN INTERÉS 
INSTITUCIONAL AL PROGRAMA DIÁLOGOS OBLICUOS. 

La consejera Culasso recuerda que se dispuso su tratamiento sobre tablas. 
El presente Expediente se trata en el Ítem 7. Tema abierto a Consejeros/as. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 

5. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 
 
5.1. DEL HONORABLE CONSEJO SUPERIOR 

 
 ORD. 7/21.  
 RES. 729/21.  
 RES. 730/21.  
 RES. 731/21.  
 RES. 732/21.  
 RES. 816/21.  
 RES. 867/21.  
 RES. 893/21.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 
5.2. DEL RECTORADO 
 
 DECL. 4/21.  
 RES. 1525/21.  
 RES. 1530/21.  
 RES. 1531/21.  
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 RES. 1533/21.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 
5.3.  DEL DECANATO 
 
 RESOLUCIONES AÑO 2021 DESDE EL Nº 1181 HASTA EL Nº 1323 

DISPONIBLES EN: www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2021 
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 
6. RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 1194, 1195, 1196, 1197, 1198, 

1199, 1200, 1212, 1213, 1214, 1215, 1217, 1218, 1219, 1222, 1253, 1254, 1262, 1264, 1271, 1276, 
1277, 1278, 1279, 1298, 1299, 1300, 1301, 1302, 1311, 1312, 1313, 1314, 1315, 1316, 1317, 1318, 
1319, 1321, 1322, 1323             

 
APROBADAS 
 
El Secretario recuerda que por ser la última Sesión del año dos mil veintiuno, se debe tratar el Anexo 
correspondiente a los Expedientes que no fueron tratados en el período de sesiones del año, para decidir si 
los temas pasan a archivo o si continúan en tratamiento para el siguiente año. 
La consejera Verón considera que todos los temas deben continuar en tratamiento, si los/as Consejeros/as 
acuerdan. 
Se procede a tratar el ANEXO - ASUNTOS NO TRATADOS EN EL PRESENTE PERÍODO DE SESIONES 
 
7.   TEMA ABIERTO A CONSEJEROS/AS 

 
Para el tratamiento sobre tablas de los siguientes Expedientes, el Consejo pasa a funcionar en Comisión 
para elaborar los correspondientes Despachos. 
Se vuelve a sesión 
 
 2021-00736092 – DRA. GUERRA MARTÍNEZ, VALERIA. SOLICITA DECLARACIÓN INTERÉS 

INSTITUCIONAL AL PROGRAMA DIÁLOGOS OBLICUOS. (Punto 6 del Ítem ASUNTOS ENTRADOS) 
El Secretario lee el Despacho 
ACONSEJA: DECLARAR DE INTERÉS INSTITUCIONAL LA ACTIVIDAD DIÁLOGOS OBLICUOS - 
PROGRAMA DE ENTREVISTAS EN CANAL U. 
FIRMAN: PRADOS, VERÓN, GIMENEZ. 
APROBADO SOBRE TABLAS CON ABSTENCIÓN DE LA CONSEJERA GUERRA MARTÍNEZ 
 
 2021-00546014 - (CUDAP 38949/2019) CONCURSO CARGOS PROF. ASISTENTES CÁTEDRA 

ARQUITECTURA C. (Punto 3 del Ítem ASUNTOS ENTRADOS) 
ACONSEJA: APROBAR LAS ACTUACIONES DEL CONCURSO OBRANTES EN EL EE-2021-546014.  
DESIGNAR POR CONCURSO EN UN CARGO DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL., DE LA 
CÁTEDRA DE ARQUITECTURA II C DE LA CARRERA DE ARQUITECTURA, A PARTIR DE LA FECHA Y 
POR EL TÉRMINO DE CINCO (5) AÑOS, AL ARQ. ANDRÉS MARCELLINO.  
DESIGNAR POR CONCURSO EN UN CARGO DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL., DE LA 
CÁTEDRA DE ARQUITECTURA II C DE LA CARRERA DE ARQUITECTURA, A PARTIR DE LA FECHA Y 
POR EL TÉRMINO DE CINCO (5) AÑOS, A LA ARQ. VIRGINIA GAETE. 
FIRMAN: PRADOS, VERÓN, GIMENEZ. 
La consejera Gimenez señala que en ese concurso también rindió la arquitecta Sayaz, y pregunta si son dos 
los cargos concursados. 
La Secretaria de Actas pregunta si alguien leyó el Expediente, porque pareciera que se trata de un solo 
cargo, pero que se puede verificar. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 
 2021-00546005 - (CUDAP 28531/2019) CONCURSO CARGOS PROF. ASISTENTES CÁTEDRA 

HISTORIA DE LA ARQUITECTURA III B. (Punto 4 del Ítem ASUNTOS ENTRADOS) 
ACONSEJA: APROBAR LAS ACTUACIONES DEL CONCURSO OBRANTES EN EL EE-2021-546005.  
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DESIGNAR POR CONCURSO EN UN CARGO DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SIMPLE, DE LA CÁTEDRA 
DE HISTORIA DE LA ARQUITECTURA III B DE LA CARRERA DE ARQUITECTURA, A PARTIR DE LA 
FECHA Y POR EL TÉRMINO DE CINCO (5) AÑOS, A LA ARQ. MARÍA CLARA AMOEDO. 
FIRMAN: PRADOS, VERÓN, GIMENEZ. 
APROBADO SOBRE TABLAS 
 
 CONSIDERACIONES REFERENTES A LA GESTIÓN DEL SECRETARIO GENERAL 
La consejera Prados señala que al ser la última sesión, y que el ingeniero Bellitti se despide como Secretario 
General, quiere hacer un agradecimiento por sus servicios, y decir que el año próximo se lo espera como 
Consejero. Cede la palabra al Secretario General. 
El Secretario solicita la palabra para despedirse de los/as Consejeros/as al finalizar el Ciclo dos mil veintiuno, 
que a la vez coincide con la finalización de su mandato. Hace unas reflexiones diciendo que cuando se 
pregunta a algún/a integrante de la comunidad universitaria quién es la autoridad máxima de la Universidad 
Nacional de Córdoba, es común que responda que es el/la Rector/a, lo cual es incorrecto e inmediatamente 
se corrige diciendo que es el Honorable Consejo Superior, lo que también es incorrecto porque la respuesta 
correcta es que es la Asamblea Universitaria de la cual los/as Consejeros/as forman parte. Continúa diciendo 
que cuando él fue Consejero, a la Asamblea le tocó en ese momento la reforma de la elección de Rector/a y 
de Decano/a, a través de la elección directa. Dice que por qué no pensar que a una Asamblea venidera le 
podría tocar decidir algún otro cambio trascendente en la historia de la Universidad. Señala que volviendo a 
la pregunta retórica anterior, en el caso de la Faud y de todas las facultades, la respuesta es que la Autoridad 
máxima de las facultades son los Honorables Consejos Directivos, y que como su nombre indica, es 
honorable que la comunidad ha otorgado a Consejeros/as, a través del voto, legitimándolos/as como un 
mandato de cada uno de los claustros y estamentos a los que representa. Sigue diciendo que hay que ser 
conscientes de cuáles son las atribuciones que se confieren a Consejeros/as. Señala que reflexiona sobre 
eso, a través de una historia reciente, y dice que algunos/as Consejeros/as anteriores de los/as anteriores a 
la gestión actual, en uso de su mayoría como bloque, se tomó la atribución de destituir al Secretario General 
de esa época y nombrar en su lugar a otro, haciendo caso omiso de que se les estaba señalando que 
actuaban incorrectamente, y que resultó de esa manera por un recurso interpuesto ante el Consejo Superior 
al declararse nula la actuación y toda resolución que de ella salió. Dice que la moraleja es que lo rememorado 
es evidencia del deber que todo/a Consejero/a tiene a conocer los reglamentos: el Reglamento interno HCD, 
el del Consejo Superior, el Estatuto de la UNC y hasta inclusive el Reglamento de la Cámara de Diputados 
de la Nación, que actúa para las universidades a modo supletorio en algún tema no contemplado en los 
reglamentos mencionados anteriormente. 
Dice que para terminar, agradece a todos/as los/as Consejeros/as por el esmerado trabajo, y que para él fue 
un gusto y un honor haber compartido con ellos/as en el seno del Consejo, y que también será un placer 
continuar trabajando como Consejero sentado a la par. Finaliza diciendo que no da un adiós sino un hasta 
luego, y que desea felices fiestas, merecido descanso de vacaciones y bendiciones de la Providencia. 
 
La consejera Culasso señala que faltan un par de temas por tratar, y que le parece muy fuera de lugar la 
reflexión del Secretario, pero que se le dio lugar para hacerla. 
 
 COMISIÓN REFERENTE AL PLAN DE ESTUDIOS DE LA CARRERA DE ARQUITECTURA 
La consejera Culasso dice que considera importante el tema de que se convocará una comisión para tratar 
el Plan de Estudios de la Carrera de Arquitectura, y que en la Resolución que se aprobó dice que en el año 
dos mil veintiuno se haría el llamado, pero que no tiene conocimiento de que se haya realizado ese 
procedimiento. Dice que es importante que se difunda, que los/as integrantes de toda la comunidad puedan 
participar y decidir si se postulan, y pregunta al Vicedecano si está al tanto.  
El Vicedecano indica que se puede pedir un informe, y que se responda aunque el Consejo no esté en 
funcionamiento por el receso. 
La consejera Culasso dice que es importante que la convocatoria sea extendida en el  tiempo. 
El Vicedecano dice que seguramente así será, que lo importante es que esa comisión sea lo más diversa 
posible, y que de todos modos esa comisión organizará las agendas, no tomará las decisiones, actuará para 
organizar el funcionamiento, por lo que es importante entender cuál será el rol de la comisión mencionada. 
La consejera Culasso dice que eso está claro, pero que la Resolución se aprobó el diecisiete de noviembre 
y todavía no hay ningún llamado. Señala que sería importante que hubiera salido eso en el presente año. 
El Vicedecano reitera que no conoce el estado de ese trámite. 
La consejera Guerra Martinez dice que de todas formas se tiene que hacer un llamado a concurso. 
La consejera Culasso reitera que sí, pero que se pensó en que se iba a realizar en el presente año, como 
está indicado en la Resolución. 
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La consejera Guerra Martinez señala que es cuestión de tiempo. 
La consejera Marengo opina que esa comisión, que será la que gestionará los procesos participativos, tiene 
que ser lo suficientemente amplia y publicitada, y que puede no haber alcanzado el tiempo para esa instancia. 
Agrega que considera que estará lo suficientemente publicitado, para que todas las personas que quieran 
postularse para integrarla lo hagan. Le dice a la consejera Culasso que quizás ella piensa que se resolverá 
sin la difusión correspondiente, pero que cree que no será así. 
La consejera Culasso dice que eso no es lo que ella piensa, ni lo que dijo, y que la consejera Marengo pone 
palabras que no dijo, sino que simplemente estuvo revisando las Resoluciones, y que al ver la fecha se 
preguntó si hubo algún llamado.  
El Vicedecano le indica a la consejera Culasso que además, después del llamado, la Comisión será 
designada por el Consejo. 
La consejera Culasso agrega una solicitud de que cuando se haga el llamado, se debería reconsiderar el 
número de integrantes, porque está planteado que se conformará con cinco docentes, y que quizás eso se 
decidió en relación a la Comisión que se convocó para la Carrera de Diseño Industrial, pero que le parece 
que para la Carrera de Arquitectura debiera ser más numerosa, con integrantes egresados/as y estudiantes. 
El Vicedecano aclara nuevamente que la comisión mencionada sólo es de carácter operativo, no es la 
comisión encargada de debatir, opinar ni tomar decisiones. Sostiene que puede tornarse complicado integrar 
una comisión operativa con más integrantes. La comisión organizará la  agenda, y en ella seguramente habrá 
reuniones en las que participen egresados/as, estudiantes, docentes de todos los estamentos, inclusive 
nodocentes. 
La consejera Culasso insiste en que si se integrara la comisión por lo menos con un/a egresado/a y un/a 
estudiante, sería más fácil de organizar. 
El Vicedecano señala que es la propuesta aprobada, y que es con el mismo formato que la que se hizo para 
la Carrera de Diseño Industrial. 
La consejera Culasso señala que la comisión de la Carrera de Diseño Industrial no está funcionando. 
El Vicedecano dice que las personas están designadas, y que considera que comenzará a actuar el siguiente 
año. 
 
 AGRADECIMIENTOS A LA GESTIÓN DEL SECRETARIO GENERAL 
La consejera Guerra Martinez agradece al Secretario Eduardo Bellitti por su recorrido, y desea dar un cierre, 
al haber pasado por un ciclo muy difícil, con una gestión de Consejeros/as desde el año dos mil dieciocho 
hasta el dos mil veintiuno, con la Pandemia en medio, y con situaciones muy arduas, y con una gestión muy 
valorable de parte del Secretario. Lo despide de la etapa como Secretario General y le dice que comienza la 
otra etapa de Consejero.  
El Secretario agradece. 
El consejero Castellán se suma a las palabras de las consejeras Prados y Guerra Martinez para agradecer 
al ingeniero Bellitti por toda su gestión como Secretario, y dice que particularmente cada vez que tuvo alguna 
duda o inquietud y que acudió a él, siempre le respondió con las palabras que mencionó el Secretario, con el 
Reglamento, indicándole qué debía leer o estudiar para interiorizarse sobre el orden y el funcionamiento del 
Consejo, por lo que le agradece y lo despide con un abrazo.  
El Secretario le agradece y también a la consejera Prados quien empezó con su agradecimiento. 
La consejera Marengo se suma al saludo para el ingeniero Bellitti en el cambio de etapa, le agradece, y 
también saluda a todos/as los/as Consejeros/as, porque tuvieron un año muy difícil con la bimodalidad de 
trabajo. Considera que el presente año fue terrible y más difícil que el año dos mil veinte. Desea a todos/as 
el descanso y las merecidas vacaciones, y que comiencen el siguiente año con renovadas fuerzas. 
El Secretario agradece. 
La consejera Martinez también agrade al Secretario por todo el espacio que les dio a los/as Consejeros/as 
Estudiantiles y que acompañó a los/as nuevos/as Consejeros/as y a los/as anteriores. Considera que fue 
un trabajo excepcional y que siempre estuvo presente. Agradece nuevamente. 
El Secretario agradece. 
La consejera Gimenez también agradece al Secretario por todas sus gestiones, por su buena disposición, 
y agradece a todo el Consejo que siempre estuvo trabajando, despide a todos/as y desea que tengan 
buenas vacaciones, que puedan descansar después de un año muy duro, y que puedan encontrarse el 
siguiente año en mejor situación. Saluda a todos/as. 
El Secretario agradece. 
La consejera Culasso desea felices vacaciones. 
El Vicedecano saluda formalmente al Consejo, pero dice que seguramente se encontrarán en los 
exámenes. 
La consejera Tosello consulta por la fecha de la primera Sesión del próximo año. 
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El Secretario dice que lo leerá a continuación. 
La consejera Prados pregunta si las reuniones serán presenciales. 
El Secretario responde que serán como hayan dispuesto los/as Consejeros/as. 
La Secretaria de Actas señala que se piensan presenciales, pero que se confirmará en febrero. 
La consejera Prados afirma, y dice que seguramente estará condicionado a la situación, que si continúa 
como hasta el presente momento, serían presenciales y que no se justificaría seguir con modalidad remota. 
Los/as Consejeros saludan. 
 
8.   FECHA PRÓXIMA SESIÓN 
 
Sin más asuntos por tratar, finaliza la última Sesión Ordinaria del año dos mil veintiuno, el día quince de 
diciembre a la hora diecinueve con veintidós minutos, y se fija la próxima Sesión Ordinaria (primera del año 
dos mi veintidós) para el día nueve de marzo de dos mil veintidós a la hora dieciocho.  
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ANEXO 
ASUNTOS NO TRATADOS EN EL PRESENTE PERÍODO DE SESIONES 

 
ORDENANZA H.C.D. Nº 17/88  
ARCHIVO DE PROYECTOS  
ART. 15º. TODO ASUNTO O PROYECTO QUE NO FUERE TRATADO POR EL H.C.D. DENTRO DEL 
PERÍODO DE SESIONES EN QUE SEA PROPUESTO, PASARÁ AL ARCHIVO DE LA FACULTAD, SALVO 
DISPOSICIÓN EN CONTRARIO POR EL H.C.D.  
EN LA ÚLTIMA SESIÓN ORDINARIA DE CADA AÑO, SECRETARÍA HARÁ CONOCER AL CONSEJO LA 
NÓMINA DE ASUNTOS O PROYECTOS EN CONDICIONES DE SER REMITIDOS AL ARCHIVO.  
 

COMISIÓN DE ENSEÑANZA  
 

2020-00211150 ARQ. GIMENEZ, GABRIELA CONSEJERA PROF. ADJUNTOS. ELEVA PROYECTO 
DE COMPLEMENTACIÓN DEL PROGRAMA DE CURSADOS ALTERNATIVOS: 
"ACREDITACIÓN POR ETAPAS DE INSTANCIAS EVALUATIVAS EN EL CURSADO 
DE LAS CARRERAS DE ARQ. Y D.I." 

PASA A TRATAMIENTO EN SESIONES AÑO 2022 
 
6685/2020 CONSEJERA ESTUDIANTIL FRANJA MORADA. ELEVA PROYECTO DE 

CONSIDERACIÓN E IMPLEMENTACIÓN DE LA ASIGNATURA ELECTIVA  
EXPERIENCIAS VIRTUALES ALTERNATIVAS. 

PASA A TRATAMIENTO EN SESIONES AÑO 2022 
 
2021-00472586 (CUDAP 51404/2019) VITAS, CAROLINA PROF. TITULAR ARQUITECTURA I D. 

SOLICITA COBERTURA CARGO AYUDANTE ALUMNO RENTADO. 
PASA A TRATAMIENTO EN SESIONES AÑO 2022 
 
60888/2019 SECR. ACADÉMICO FAUD. SOLICITA LLAMADO A CONCURSO PARA CUBRIR 

CARGO DE PROF. TITULAR EN LA CÁTEDRA DE CIENCIAS HUMANAS DE LA 
CARRERA DE DISEÑO INDUSTRIAL. 

PASA A TRATAMIENTO EN SESIONES AÑO 2022 
 
58367/2019 SECR. ACADÉMICO FAUD. SOLICITA LLAMADO A CONCURSO PARA CUBRIR 

CARGO DE PROF. ADJUNTO EN LA CÁTEDRA DE HISTORIA DE LA ARQUITECTURA 
II A.  

PASA A TRATAMIENTO EN SESIONES AÑO 2022 
 
52529/2019 SECR. ACADÉMICO FAUD. LLAMADO A CONCURSO CARGOS DE PROF. 

ASISTENTE EN LA CÁTEDRA DE URBANISMO II B. 
PASA A TRATAMIENTO EN SESIONES AÑO 2022 
 
57562/2019 SECR. ACADÉMICO FAUD. SOLICITA LLAMADO A CONCURSO PARA CUBRIR 

CARGO DE PROF. ASISTENTE EN LA CÁTEDRA DE INTROD. AL DISEÑO 
INDUSTRIAL B. 

PASA A TRATAMIENTO EN SESIONES AÑO 2022 
 
52527/2019 SECR. ACADÉMICO FAUD. LLAMADO A CONCURSO CARGOS DE PROF. 

ASISTENTE EN LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA I C. 
PASA A TRATAMIENTO EN SESIONES AÑO 2022 
 
 
 
 
 


